

生涯学習 がんばっています!

ニュースポーツを通して世代間の交流を楽しむことができた男の子。親子料理教室でクリスマス料理を作ることができた子どもたち。

今回は生涯学習講座の「ニュースポーツ教室」と「親子料理教室」に参加された方の声を紹介します。

初めてのニュースポーツ教室

縦縞 翔さん
（こうけい しゅうさん）

僕は、運動がとても好きなのでニュースポーツ教室に参加しました。ニュースポーツ教室は、思っていた以上にやれることが多く何かにあきらむことなくできました。

初めてやったミニテニスでは、普通のボールと少し違うのでラリーをするのがとても難しかったです。しかし、打ち方を教えてくれたので初心者でもとても楽しくできました。

ビーチバレーでは、ミニテニスと同じようにボールが違うので安全にできました。普通のバレーボールとは違いあまりとんでいきませんでした。大人の人と交代で試合をしました。コートをつかんでいたのが僕らが打つボールはほとんど返され、僕は返せませんでした。

今回参加したニュースポーツ教室は、試合をすることが多かったです。なので勝手にこだわっていたのですが大人や子供を見ていると皆笑顔で楽しんでいました。このニュースポーツ教室では、本気で勝ちにくいのではなく参加している人全員で楽しむものなんだと思いました。あまり大人の人のとっしよにスポーツをする機会がないのでできて良かったです。とてもいい経験ができたと思います。



親子料理教室に参加して

中田 早紀さん 芳賀 泰己さん
白石 華奈子さん・明日香さん
（なかつた せいきさん ほうが たいじさん
しらいし かなこさん あすかさん）

こんかいは、クリスマスより作りた。シューキジをつくる時、ちからいっぱいこねてつくるのが大へんでした。あとはミートローフのたねをこねるのをがんばりました。じぶんでしようずにつくれたのがうれしかったし、とてもおいしかったです。たくさんおかわりもしてしまいました。おうちでも、もういちどつくりたいです。つぎもまたさんかしたいです。

中田 早紀

シュークリームとミートローフを作りました。ミートローフは切ったらきれいで、肉にくしておいしかったです。シュークリームはきじを作るのが大変で、しぼるのは先生がっしよにやってくれて、かわいのが14できました。とてもおいしくて、おかわりもたくさんしました。1月の教室も楽しみます。

芳賀 泰己

わたしたちは、親子料理教室にお母さんといっしよにさんかしました。ミートローフとシュークリームを作りました。シュークリームの生地をまぜるとき、とてもかたくて大へんでした。シュークリームはふくらまなかつたけど、おいしくできました。持ち帰って父に「おいしい」と言ってもらえてよかったです。ミートローフを作るときパンコと牛乳をまぜるのが楽しかったです。みんなで作って食べたのはとてもおいしかったです。またさんかしたいです。

白石 華奈子

明日香



子どもリーダー研修に参加して

松村 天斗さん
（まつむら たんとさん）

ほくは八月十八・十九日の二日間子どもリーダー研修に参加しました。豊山町役場からバスで豊明市文化会館に移動して、桶狭間古戦場に行きました。見学しながら、今、ほくが立っているこの場所が戦場だったんだと思うと、そこにいた兵士達はどうなっていたら、考えたりしていたんだらう。きつとおそろしくて足が動かない兵士もいたし、敵をたおすことを考えている兵士もいたと思います。もし、ほくが兵士だったらその時どうしたか考えてみたけど、答えは移動するバスの中でも出ませんでした。

宿泊する野外教育センターでは班に分かれて夕食の準備をしました。何を作るかは班ごとにクジで決めてほくの三班は、クリームシチュー、お肉は羊肉、キノコはエノキに決まりました。まずは包丁で野菜と羊肉を切って煮こんでごはんもかまどでできました。ほくはあまり料理をしたことはないけど、班のみんなでリーダーの話もききながら協力して作りました。一緒に作った班の友達と外で食べますごくおいしかったです。すいスピードでシチューはなくなりしました。

子どもリーダー研修に参加して思ったことは、リーダーが全部一人で考えたり、引っ張って行くのではなく、グループみんながリーダーに協力することが大切だと思いました。ほくは今六年生、みんなに協力してもらえるリーダーに近づきたいと思いました。

